

EQUIPAMIENTO

El Valencia CF sigue los pasos del Barça y confía su césped a Royal Verd

Palco 23
5 dic 2014 - 11:10

Royal Verd afianza su presencia en la Liga BBVA. La empresa catalana, una de las principales ingenierías de jardinería del mundo del deporte, ha sido la escogida por el Valencia CF para la renovación del césped de Mestalla y del Antoni Puchades, donde juega el filial. El contrato, cuyo importe no ha trascendido, se firmó hace unas semanas y de hecho el nuevo terreno de juego se estrenó el pasado fin de semana, con motivo de la visita del FC Barcelona.

Se da la circunstancia de que el conjunto azulgrana es uno de los primeros clubs de Primera División que apostó por la empresa gerundense. Con el paso de los años también se han incorporado a su lista de clientes el RCD Espanyol, la UD Almería y el Córdoba CF. Royal Verd también ha trabajado en los estadios del Villarreal CF, Real Betis y el Real Zaragoza, entre otros. El Girondins de Burdeos, el Olympique de Marseille o el Toulouse son algunos de sus clientes en Francia.

En total se colocaron 1.000 toneladas de césped entre los dos estadios del Valencia CF, que llegaron procedentes de Burdeos en 44 camiones que transportaban 900 rollos de césped. La instalación se realizó en solo tres días. "En ambos casos presentó un excelente estado a pesar de los más de 50 litros por metro cuadrado de agua que cayeron sobre Valencia el pasado fin de semana", asegura Royal Verd.

La empresa, controlada por la familia Morera, tiene una facturación que ronda los cuatro millones de euros, aunque en 2014 se anotará unos ingresos adicionales de ocho millones gracias a los contratos que se adjudicó con motivo del Mundial de Brasil de este verano. Royal Verd fue la responsable de la instalación, gestión y mantenimiento del césped en siete de los doce estadios del campeonato. Para conseguirlo, tomó el 5% de una empresa local a la que aportó todo su *know how* que, unido al conocimiento de ésta del mercado brasileño, debía ser un buen sistema de entrada en el país.

El objetivo de la compañía es consolidar su presencia en Brasil, sobre todo en vistas a los Juegos Olímpicos de Río en 2016. Royal Verd no sólo realiza trabajos para estadios de fútbol, sino que confía en lograr acuerdos para la gestión del césped de otras disciplinas deportivas, como podrían ser la hípica, el rugby o la zona central de un

PALCO23

estadio de atletismo.

Con una plantilla de 50 trabajadores, Royal Verd tiene su cuartel general en Cataluña, pero su césped procede de Francia. La compañía tiene terrenos que suman 300 hectáreas y que se reparten entre Burdeos y una ciudad al norte de París. La elección de esta zona es la climatología y la buena calidad del césped.